



Judul : Paripurna DPR setuju 3 RUU
Tanggal : Rabu, 03 Oktober 2018
Surat Kabar : Indo Pos
Halaman : 2

Paripurna DPR Setujui 3 RUU

JAKARTA-DPR RI menggelar sidang paripurna ke-5 tahun sidang 2018-2019, Selasa (2/10). Rapat tersebut dipimpin Wakil Ketua DPR RI, Fahri Hamzah dan menyetujui tiga Rancangan Undang-Undang (RUU) menjadi RUU Usul Inisiatif DPR RI. Ketiga RUU tersebut adalah RUU tentang Badan Usaha Milik Negara (BUMN), RUU tentang Pendidikan Kedokteran dan RUU tentang Pekerja Sosial.

Paripurna itu dihadiri sebanyak 197 anggota dan sebanyak 86 anggota izin, dari total 560 anggota dewan. Sidang paripurna dimulai pukul 11.00 dengan sebelum sidang dimulai terlebih dahulu menyanyikan lagu Indonesia Raya. "Sidang kali ini dihadiri sebanyak 283 anggota dan dihadiri dari anggota seluruh fraksi dengan demikian perkenankan kami selaku pimpinan membuka sidang paripurna pada hari ini dan kami nyatakan terbuka untuk umum," kata Wakil Ketua DPR RI, Fahri Hamzah selaku

pimpinan sidang.

Turut hadir mendampingi Fahri di meja pimpinan yakni Ketua DPR RI, Bambang Seosatyo dan Wakil Ketua DPR RI, Fadli Zon. Kemudian, Fahri juga mengajak seluruh anggota sidang paripurna DPR untuk memanjatkan doa kepada Allah guna mendoakan rakyat Sulawesi Tengah yang tertimpa musibah gempa dan tsunami. "Melalui meja pimpinan, kita sama-sama berdoa dan sedikit mengheningkan cipta bagi saudara kita yang tertimpa musibah tsunami yang begitu besar," ucapnya.

Sementara, memasuki persidangan persetujuan secara aklamasi dicapai setelah kesepuluh juru bicara masing-masing fraksi menyerahkan pandangan fraksi atas naskah ketiga RUU tersebut kepada pimpinan rapat paripurna. Kesepuluh jubiir fraksi secara bergiliran menyerahkan pandangan fraksi kepada Fahri. "Apakah Rapat Paripurna menyetujui ketiga RUU menjadi-



CHARLIE LOPULUA/INDOPOS

PARIPURNA-DPR RI menggelar rapat dengan agenda utama Penyerahan Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester (IHPS) I tahun 2018 oleh Badan Pemeriksa Keuangan, di Komplek Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (2/10).

kan RUU Usul Inisiatif DPR?" tanya Fahri kepada seluruh anggota dewan yang hadir.

Pertanyaan itu langsung disambut kompak kata 'Setuju' dan pengetukan palu sebagai tanda pengesahan keputusan tersebut. Dalam rangkaian rapat paripurna ini juga disetujui para anggota dewan untuk memperpanjang pembahasan dua RUU yang selama ini telah dibahas alat kelengkapan dewan. RUU yang diperpanjang masa pembahasannya adalah RUU tentang

Pertanahan dan RUU tentang Karantina Hewan, Ikan dan Tumbuh-tumbuhan.

Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Satya Widya Yudha berkesempatan menyampaikan laporan hasil Pembahasan Pembicaraan Tingkat I RUU tentang Pengesahan Persetujuan Kerja Sama Pertahanan antara Pemerintah Republik Indonesia dan Pemerintah Arab Saudi yang telah dilakukan oleh Komisi I DPR RI bersama dengan Pemerintah. (aen)